



Danramil 05/Secang Pimpin Apel Kinerja Di Kecamatan

Rony - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

Nov 8, 2022 - 10:56



MAGELANG -- Apel kinerja yang dilaksanakan di halaman kantor kecamatan Secang kali tampak beda, Karena Pimpinan apel adalah Kapten Arm Juminto selaku Danramil Secang dan peserta Apel dari PNS, kepala UPT, kepala desa, Sekretaris desa dan perangkat desa sekecamatan Secang. Selasa (07/11/2022)

Apel kinerja yang diadakan setiap bulan diawal bulan ini, sebagai sarana penyampaian informasi dan hal hal penting dalam pelaksanaan tugas sehari hari sebagai aparatur pemerintahan.

Dalam sambutannya Danramil menyampaikan beberapa hal diantaranya, "Sebagai insan Tuhan Yang Maha Esa marilah kita sama sama meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita. Sebagai aparat pemerintah kita sebagai pelayan masyarakat sehingga sudah sewajarnya apabila kita melayani masyarakat dengan bekerja secara profesional, berbuat yang terbaik serta ikhlas.

Danramil juga menekankan di musim penghujan seperti saat ini kita sama sama antisipasi bencana alam dengan melatih organisasi penanggulangan resiko bencana yang sudah ada di tiap tiap desa serta pentingnya koordinasi antar lintas sektor dalam melakukan kegiatan maupun menyikapi perkembangan situasi yang berkembang saat ini.

Untuk saat ini masih ada permasalahan disekitar kita yang perlu mendapatkan perhatian lebih yaitu stunting dan ini bukan hanya di wilayah kita saja tetapi menjadi perhatian tingkat nasional dan kita selalu aparat kewilayahan mendapatkan tugas dari komando atas untuk menjadi Bapak Asuh Stunting, tapi kita dari koramil tidak bisa bekerja sendiri, kita harus bersama sama mengatasi permasalahan stunting.

Sebelum mengakhiri apel ini, Marilah kita meningkatkan hubungan baik kerja sama yang sudah ada saat ini, semoga kita selalu bisa bersinergi dalam mendukung program pemerintah, baik daerah maupun pusat.

Dan kami dari koramil maupun kodim siap membantu tugas dan mengatasi permasalahan yang ada di wilayah kecamatan Secang ini sesuai yang tercantum dalam UU TNI no 34 tahun 2004. " tutur Danramil.

Ditemui setelah pelaksanaan apel kinerja Camat Secang Khoirul Anwar S. STP, M. Si menuturkan " Untuk Pemimpin apel kinerja bulan ini adalah Danramil, karena saya berharap agar pegawai dilingkungan kecamatan secang bisa mendapatkan arahan langsung dari TNI khususnya Danramil Secang. Selain untuk meningkatkan hubungan kerja sama yang akrab dan selalu bersinergi juga mendapat bekal dalam melaksanakan tugasnya agar lebih profesional dan inovatif." pungkasnya.

Sumber : agung/pen0705mgl